

WENGERPLATTNER

Unser neuer Partner Our new partner

Dr. Oliver Künzler

BASEL | ZÜRICH | BERN

Peter Mosimann, Dr. iur.
Stephan Cueni, lic. iur.
Dieter Gränicher, Dr. iur.
Karl Wüthrich, lic. iur.
Yves Meili, lic. iur.
Filippo Th. Beck, lic. iur., M.C.J.
Fritz Rothenbühler, Dr. iur.
Peter Sahli
Thomas Wetzel, Dr. iur.
Marc Nater, Dr. iur., LL.M.
Brigitte Umbach-Spahn, lic. iur., LL.M.
Beat Stalder, Dr. iur.
Urs Schüpfer
Stephan Kesselbach, Dr. iur.
Placidus Plattner, lic. iur.
Daniel Tobler
Oliver Künzler, Dr. iur.
Gaudenz Schwitter, Dr. iur.
Karin Graf, lic. iur., LL.M.



Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass Herr Dr. Oliver Künzler, Rechtsanwalt, per 1. Januar 2015 in unsere Partnerschaft aufgenommen wurde.

We are pleased to inform you that Dr. Oliver Künzler, attorney at law, has become a partner of our law firm on 1 January 2015.

Dr. Oliver Künzler

Dr. Oliver Künzler, geboren 1978, hat in Zürich studiert. Nach einer Tätigkeit bei einer führenden Wirtschaftskanzlei in Zürich erwarb er im Jahr 2004 das Anwaltspatent. Anschliessend war er als wissenschaftlicher Assistent für Steuer-, Finanz- und Verwaltungsrecht am rechtswissenschaftlichen Institut der Universität Zürich tätig. Parallel dazu verfasste er eine interdisziplinäre Dissertation im Konzern- und Umstrukturierungsrecht.

Seit 2006 arbeitet Dr. Oliver Künzler als Wirtschaftsanwalt in unserer Kanzlei. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen in den Bereichen Mergers & Acquisitions, Private Equity- und Venture Capital-Transaktionen, Restrukturierungen sowie Finanzierungen. Daneben verfügt er über umfassende Erfahrung in der Beratung von Aktionären und Unternehmen zu handels- und gesellschaftsrechtlichen Aspekten. Er berät auf Deutsch, Englisch, Französisch und Italienisch. Zudem publiziert und referiert er regelmässig zu Themen des Vertrags- und Gesellschaftsrechts.

Dr. Oliver Künzler, born 1978, studied at the University of Zurich. After working in a leading business law firm in Zurich, he was admitted to the bar in 2004. Subsequently, he worked as scientific assistant for tax, finance and administrative law at the Faculty of Law of the University of Zurich and wrote an interdisciplinary thesis on intra-group reorganizations.

Dr. Oliver Künzler has been working as an attorney with Wenger Plattner since 2006. He is primarily specializing in mergers & acquisitions, private equity and venture capital transactions, restructurings and financings. Moreover, he has broad experience in advising shareholders and companies on commercial and corporate issues. He advises clients in German, English, French and Italian. Furthermore, he publishes and speaks regularly on corporate and commercial matters.

Standorte:

Aeschenvorstadt 55
CH-4010 Basel
T +41 61 279 70 00
F +41 61 279 70 01
basel@wenger-plattner.ch

Seestrasse 39 | Postfach
CH-8700 Küsnacht-Zürich
T +41 43 222 38 00
F +41 43 222 38 01
zuerich@wenger-plattner.ch

Jungfraustrasse 1
CH-3000 Bern 6
T +41 31 357 00 00
F +41 31 357 00 01
bern@wenger-plattner.ch

Repräsentanz:

11, rue du Général Dufour
CH-1204 Genf
T +41 22 800 32 70
F +41 22 800 32 71
geneve@wenger-plattner.ch

www.wenger-plattner.ch